

Paris accueillera 3 grands championnats du monde en 2017

Paris accueillera l'année prochaine 3 grands événements sportifs internationaux : le championnat du monde de handball masculin, le championnat du monde de hockey masculin, les championnats du monde de lutte sénior, et les Gay Games en 2018. L'accueil de ces compétitions assurera une vitrine locale et internationale exceptionnelle à Paris.

L'année 2017 se présente comme l'année décisive pour la candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024, en faveur de laquelle la Ville de Paris s'est pleinement engagée, avec la désignation de la ville hôte le 13 septembre prochain à Lima.

Paris accueillera durant cette année cruciale trois événements sportifs d'ampleur internationale : le championnat du monde de handball masculin, du 11 au 29 janvier 2017, le championnat du monde de hockey masculin, du 5 au 21 mai 2017, et les championnats du monde de lutte senior, du 21 au 26 août 2017, à l'AccorHotels Arena.

L'Exécutif municipal proposera demain au Conseil de Paris de soutenir ces trois championnats pour 2017 à hauteur 450.000€ pour le handball, 250.000€ pour le hockey et 200.000€ pour la lutte, ainsi qu'un soutien de 46.000€ pour la 10e édition des Gay Games en 2018 (pour rappel subvention totale de la Ville de 235.000€ pour cet événement).

Le soutien de la collectivité permettra la mise en œuvre de programmes d'accompagnement et de promotion des événements. Ces compétitions seront également l'occasion d'encourager et de favoriser le développement de la pratique sportive avec des démonstrations de sport dans l'espace public, des animations gratuites avant et pendant les compétitions dans toute la ville avec notamment le Paris Sport Parc au couleur du handball pendant les vacances scolaires, la mise en place d'une patinoire à la Tour Eiffel à partir du 14 décembre et des fan-villages pour accueillir les supporters français et étrangers. La Ville a également souhaité que ces compétitions puissent laisser un héritage avec la création d'une salle spécialisée de lutte à Paris qui ouvrira en août 2017.

« L'accueil de ces compétitions constituera dès lors une vitrine locale et internationale exceptionnelle pour démontrer, une nouvelle fois après l'EURO 2016, la capacité de Paris à accueillir de telles manifestations dans des conditions optimales, ainsi qu'une opportunité unique de matérialiser notre projet Olympique » a souligné Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme.